

18.06.2021

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,
liebe Schülerinnen und Schüler,

zwei gute Nachrichten! Wenn die Inzidenzen weiterhin im Landkreis so niedrig bleiben, können wir ab Montag im Unterricht auf die **Masken verzichten**.

Voraussetzungen hierfür sind:

1. Inzidenz unter 35
2. Keinen Corona-Ausbruch an der Schule

Auf Begegnungsflächen (Flure, Toiletten,...) besteht die Maskenpflicht weiter, nicht aber im Freien auf dem Schulhof.

Die **Testpflicht** gilt weiterhin.

Die zweite gute Nachricht: Wir können teilweise die **Mensa** wiedereröffnen. Wir beginnen in der nächsten Woche mit den Klassenstufen 5 und 6.

Mit herzlichem Gruß

Edeltraud Smolka